

¿Se repetirá la misma historia de temporadas anteriores?

GRANOLLERS: todo pendiente de la continuidad de la actual directiva.



Plantilla del Granoller 81-82. Había esperanzas de realizar una buena campaña, con arreglo a la categoría de los jugadores incorporados. Sin embargo, luego no ha sido así, con resultados decepcionantes lo que han hecho que el papel haya sido más bien mediocre.



REVISTA DE INFORMACION DEPORTIVA

MAYO 1982 - Núm. 13

Director:

JUAN ALCAIDE ROLDAN

Subdirector:

ANTONIO ALCAIDE ROLDAN

Redactores y Colaboradores:

ANTONIO ORFILA

JOSE M. CAMPOS

JOSE VIÑALS

ALFONSO MARCOS

MONTSENY

FRANCISCO COT

JOSEP TURA

JOSE A. JIMENEZ

ALFONSO ALCAIDE

SANTIAGO DEL CORTE

ESTEBAN GIRONELLA

JOAN DEU

LUIS VILA

Redacción, Administración y Publicidad:

Anselmo Clavé, 4, 3º A

Teléfonos 871 59 03

871 60 94

GRANOLLERS

Imprime:

Gráficas TURA

Calabria, 89 - Tel. 871 58 54

LA GARRIGA

Depósito Legal: B-14547-81

Efectivamente así es, puesto que, en estos momentos, la actual directiva que preside Luis Torres no sabe si va a continuar al frente del Club. Estos últimos días se están realizando una serie de gestiones a distintos niveles y solo, si estas llegan a buen término, habrá continuidad.

Todo el quid de la cuestión radica en la escasa y pobre respuesta que la afición viene prestando al equipo. "Con taquillas de 30.000 pesetas— nos decía el primer mandatario granollerense— poco o nada podemos hacer" "La temporada— añadía— ha sido un fracaso tanto de público como de taquillaje". Ahora, pues, la directiva del Granollers espera que el deficit que se ha producido, sea enjugado por la Junta económica, creada esta temporada y que prometió solucionar dicho aspecto.

Nos consta que el ánimo de la Junta es seguir y que, con esa idea, ya se ne trabajando para la próxima temporada, a fin de componer una plantilla que desde él principio, dé guerra para el ascenso. Se ha confeccionado una lista de los jugadores que serian necesarios para ello, entablando a continuación conversaciones con los mismos, algunos de los cuales, sabemos de buena tinta, han dado ya su conformidad.

Ahora, lo lastimoso sería que todo este trabajo resultara inútil porque estos hombres, por los motivos expuestos, no siguieran. Volveríamos entonces a lo de cada año, repitiéndose la misma historia: Nueva directiva, trabajo contra reloj, improvisación, plantilla nueva, etc. Los resultados de todo ello, hace falta decir de que grado puede ser.

Juan Alcaide.



En la foto el Presidente del Granoller, Luis Torres, rodeado de algunos de los miembros de su directiva, en el acto de presentación de la actual temporada. Se había hablado en un principio de Junta de continuidad pero los problemas existentes, han motivado el que esta continuidad se encuentre ahora mismo en el aire.

Fotos: Antonio Alcaide.